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1990 -03- 0 1 

n -101J.t der Beilagen zu den Stcnogrnphisdl:n Protokollen 
des Nutionalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Parnigoni, Dr. Preiß 
und Genossen 
an die Bundesregierung 
betreffend Maßnahmen der Bundesregierung für das Waldviertel in der laufen
den Gesetzgebungsperiode 

Infolge der umfassenden zahlreichen und in den unterschiedlichste Berei
chen erbrachten Leistungen des Bundes für das Waldviertel richten die un
terzeichneten Abgeordneten an die Bundesregierung nachstehende 

A n fra g e 

I. Welches sind die wichtigsten in der XVII. Gesetzgebungsperiode vom Bund 
fUr das Waldviertel - unterteilt nach den Bezirken GmUnd, Krems, Horn, 
Waidhofen und Zwettl - erbrachten Leistungen? 

2. Welche Maßnahmen sind in der XVII. Gesetzgebungsperio~e in den o.a. Be
zirken noch vorgesehen? 

3. Wieviel an öffentlichen Mitteln flossen in den Jahren 1987,1988, 1989 
in die o.a. Bezirke? 

4. Wieviel an öffentlichen Mitteln werden noch 1990 aufgewandt? 

5. Welche speziellen Maßnahmen sind im Rahmen der "Ostöffnung" vorgesehen 
und welchen Kostenrahmen werden diese Maßnahmen umfassen? 
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